



INE niega permiso para manifestación en contra de la sobrerrepresentación



Guadalupe Acosta Naranjo, integrante del Frente Cívico Nacional, compartió que el Instituto Nacional Electoral (INE) negó el permiso de sus instalaciones, para manifestarse en contra de la sobrerrepresentación el próximo domingo.

El representante de la organización civil recalcó que la explanada del INE se ha utilizado para actos públicos, Sin embargo,

se manifestarán al exterior de las instalaciones.

Además, que la concentración es pacífica y legal para oponerse en contra de la sobrerrepresentación. "Solicitamos autorización al INE para usar su explanada en el evento que convocamos este domingo, ya se ha usado la explanada en actos públicos. El INE negó de nuevo, ahí estaremos", dijo Guadalupe Acosta Naranjo.

El Frente Cívico Nacional convocó a manifestarse en contra de la sobrerrepresentación de Morena y sus aliados en la Cámara de Diputados, la concentración principal será el próximo domingo, en las instalaciones del Instituto Nacional Electoral (INE).

<https://bit.ly/3M358AZ>